



飯綱町小学校統合だより

飯綱町
No.24
平成30年
4月10日
教育委員会

三水小学校・牟礼小学校 開校



平成30年度新小学校がスタートしました。校歌、校章、教育理念が同じ二つの小学校です。昨年度までの4つの小学校のそれぞれの良き伝統を引き継いで新たな小学校の歴史の始まりです。保護者の皆様からのご支援よろしく申し上げます。

進入学おめでとうございます

三水小学校新入生31名、全校児童186名、牟礼小学校新入生47名、全校児童300名始業式、入学式が4月5日（木）に行われました。それぞれの皆さんの入学並びに進級おめでとうございます。

三水小学校



牟礼小学校



学校の引越ご協力ありがとうございました



卒業式が終わりそれぞれの小学校では学習活動が全て終了しました。この期に新小学校で必要な物品移動を行いました。年度末で大変お忙しいところ PTA の皆様のご協力を得て行うことができました。机や椅子・備品類等、種類や数もたくさんありました。予定通りに済ませることができました。ありがとうございました。この紙面にて恐縮ですが御礼申し上げます。

三水小学校 3月20日(火) 午前中



若干のみぞれ混じりの中で作業が始まりました。

旧三水第二小学校の1階から3階の各教室、特別教室、器具庫にある物品をトラックで運びました。運び入れる旧三水第一小学校では、玄関や体育館から受け入れ待機していた PTA、職員で各部屋へ運びました。楽器等は、毛布やシーツに包んで傷つかないように養生しました。



牟礼小学校 3月23日(金) 午前中



作業前に参加者で準備運動をしました。

学校職員が前日までに移動物品に行き先を表示して、各教室にまとめました。その表示に従って運び出しを行いました。教室や廊下に積まれたたくさんの物品が手際良く運ばれ、午前中にほとんどの移動が出来ました。

